

14ª Sesión de la Asamblea General de la UICN Ashkhabad, URSS, 26 de setiembre-5 de octubre de 1978

G. Agradecimiento al Fondo de Conservación Mundial (WWF)

VALORANDO que el Fondo de Conservación Mundial haya seguido proporcionando un porcentaje importante de los fondos de la UICN

ACOGIENDO CON BENEPLÁCITO el hecho de que el Fondo de Conservación Mundial está transfiriendo la operación de gestión de proyectos a la UICN, con lo cual se fortalecen las estrechas relaciones de trabajo entre el WWF y la UICN;

La Asamblea General de la UICN, en su 14ª Sesión, Ashkhabad, URSS, 26 de setiembre-5 de octubre de 1978,

REAFIRMA su gratitud al WWF por su constante apoyo y disposición para proporcionar ayuda adicional cuando surgen problemas financieros imprevistos;

ACOGE CON BENEPLÁCITO los nuevos acuerdos operativos entre la UICN y el WWF.